

Silaturahmi Pimpinan dan Mahasiswa SPs UIN Jakarta

MENJELANG dimulainya perkuliahan semester ganjil dan genap, pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta menggelar pertemuan dan silaturahmi dengan para mahasiswa program magister (S2) dan program doktor (S3) di Auditorium, Senin (5/9). Mereka adalah mahasiswa semester 1-4 dari tiga angkatan, yakni tahun akademik 2014/2015 (semester 4), 2015/2016 (semester 3), dan 2016/2017 (semester 1).

Acara silaturahmi dihadiri Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah, Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin, dan Ketua Program Magister Dr JM Muslimin. Selain pimpinan, juga tampak sejumlah staf dan tamu undangan.

Silaturahmi pimpinan dan mahasiswa bertujuan untuk mengenalkan pimpinan SPs UIN Jakarta, khususnya kepada mahasiswa baru, dan menyampaikan berbagai informasi berkenaan dengan kegiatan akademik. Selain itu, pimpinan juga menerima berbagai masukan dari para peserta program, baik mengenai sistem perkuliahan maupun masalah-masalah lain yang dihadapi mahasiswa selama

kuliah.

“Kami berterima kasih jika ada masukan yang konstruktif, sehingga pengembangan pendidikan di SPs UIN Jakarta ke depan menjadi lebih baik lagi,” kata Masykuri.

Dalam kesempatan itu, Masykuri di antaranya juga menyampaikan ucapan selamat kepada para mahasiswa baru yang telah diterima di SPs UIN Jakarta. Ia menyilakan kepada para mahasiswa agar dapat memanfaatkan seluruh fasilitas yang disediakan guna menunjang pembelajaran di kampus.

“Kami juga berharap agar seluruh mahasiswa dapat mengikuti pendidikan dengan baik dan selesai tepat pada waktunya,” ujarnya. (ns)



TONY KURNIAWAN

Pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta (dari kiri ke kanan) Dr JM Muslimin, Prof Dr Masykuri Abdullah, dan Prof Dr Didin Saepuddin (atas) saat bersilaturahmi dengan para peserta program magister dan program doktor (bawah) di Auditorium, Senin (5/9). Mereka terdiri atas mahasiswa semester 1-4 dari ketiga angkatan tahun akademik 2014/2015, 2015/2016, dan 2016/2017.

Direktur Minta Pegawai SPs UIN Jakarta Jaga Disiplin

PARA pegawai Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta diminta untuk tetap menjaga disiplin dalam bekerja dan memberikan pelayanan yang baik kepada para mahasiswa. Penanaman disiplin sangat ditekankan karena setiap pegawai memiliki tanggung jawab untuk melayani, dan bukan dilayani.

“Masalah disiplin pegawai itu melekat dengan

tugas masing-masing. Karena itu saya meminta kepada para pegawai untuk tetap menjaga kedisiplinan dalam bekerja dan melayani, sesuai tugas dan fungsi masing-masing” kata Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah saat memberi pengarahan pada acara Rapat Dalam Kantor (RDK) tentang “Penegakan Disiplin Pegawai” yang digelar di Ruang Resource

Center, Kamis (22/9). Selain unsur pimpinan, rapat jaga diikuti para pegawai dari berbagai bagian. Rapat di antaranya diisi oleh narasumber Kepala Biro Administrasi Umum dan Kepegawaian Dr Urip Rudy Subiyantoro.

Direktur menambahkan, setiap pegawai sebaiknya harus menyadari tugasnya masing-masing dan selalu berinisiatif dalam pekerjaannya.

“Jadi, tidak usah harus disuruh-suruh dalam melaksanakan tugasnya,” tandasnya.

Rudy Subiyantoro mengatakan, dalam melaksanakan tugas, pegawai memiliki aturan. Apabila melanggar dapat di-BAP-kan (Berita Acara Pemeriksaan). Karena itu, sebagai pegawai harus mengikuti aturan yang berlaku. (ns)

BERITA UINIAN

Promosi Magister



FOTO-FOTO AHMAD SHODIKIN

Jejen Sukrilah (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,41 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 30 September 2016. Tesisnya berjudul *Fikih Toleransi Antarumat Beragama (Analisis Pandangan dan Aksi GP Ansor Kota Bogor Periode 2000-2015)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Ismatu Ropi, Prof Dr Huzaemah T. Yanggo, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Dr JM Muslimin (kanan). (ns)

Promosi Doktor



Lia Kian (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Ekonomi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,49 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 27 September 2016. Disertasinya berjudul *Adopsi Konsumen pada Produk Pembiayaan KPR iB: Kajian Pemasaran Produk Bank Syariah* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Abdul Hamid, Prof Dr Muhammad Bin Said, Prof Dr M. Atho Mudzhar, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Ahmad Rodoni dan Prof Dr Koesmawan (kanan). (ns)

GALERI FOTO



TONY KURNIAWAN

Enam peserta Program Darmasiswa dari lima negara yang sedang mengikuti pendidikan di Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta mengadakan kunjungan ke Pondok Pesantren Annida Al-Islamy di Bekasi, Jawa Barat, pada 10-12 September 2016. Kunjungan yang dipimpin Koordinator Program Nurbaini Futuhul Wulansari tersebut bertujuan untuk mengenalkan sistem pendidikan pesantren di Indonesia.



ARIEF MAHMUDI

Penyelenggaraan Rapat Dalam Kantor (RDK) Bidang Akademik dan Keuangan pimpinan dan staf Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta di Ruang Resource Center, Senin (10/10). Rapat dipimpin Direktur Prof Dr Masykuri Abdillah dan diisi narasumber Kepala Biro Administrasi Akademik Kemahasiswaan dan Kerja Sama Drs Zaenal Arifin, MPd (kanan).

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah Dewan Redaksi: Didin Saepuddin, JM Muslimin Pemimpin Redaksi: Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan Fotografer: Arief Mahmudi Desain/Tata Letak: na2esha Distributor: Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin Tata Usaha: Retno Wulansari Alamat Redaksi: Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, E-Mail Redaksi: sps@uinjkt.ac.id Penerbit: Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

